



BEATRIZ PAREDES RANGEL:

“Decisiones del priismo mexiquense se toman en Toluca”

La senadora sentenció: **“los priistas nunca han perdido el Estado de México”**

Mary González/
jredaccion@hotmail.com

“Vamos a ganar porque los priistas nunca han perdido el Estado de México. No pensamos que las decisiones de Toluca se tomen en otras avenidas, las decisiones de Toluca se toman en Toluca, esa ha sido la fortaleza del priismo mexiquense”, apuntó la senadora **Beatriz Paredes Rangel**. Las palabras de la legisladora son el clavo que le faltaba al ataúd político de **Alejandro “Alito” Moreno Cárdenas**.

El mensaje de **Paredes Rangel**, se dio en el marco la toma de protesta e instalación del **Consejo Político Estatal 2022-2025**.

Ante la **Secretaría de Organización del CEN del PRI**, **Graciela Ortiz González**, la senadora **Beatriz Paredes Rangel** y los 579 integrantes del **Consejo Político Estatal**, dijo estar plenamente comprometido, a toda hora y en todo momento, en defender al priismo.

Al clausurar el **Consejo Político**, la senadora **Beatriz Paredes Rangel** dijo estar segura que el **PRI del Estado de México** cuenta con la mejor organización para ganar las elecciones del próximo año. “Vamos a ganar porque los priistas nunca han perdido el Estado de México”, agregó.

“No pensamos que las decisiones de Toluca se tomen en otras avenidas, las decisiones de Toluca se toman en Toluca, esa ha sido la característica de la fortaleza del priismo del Estado de México por eso vamos a llegar a la victoria, vamos a ganar”, sentenció.

Con la presencia de los ex gobernadores **Arturo Montiel Rojas** y **Alfredo Baranda García**, y ex presidentes del PRI mexiquense, destacó el trabajo y los resultados que ha dado el **Gobernador Alfredo del Mazo**, “un líder que nos prestigia y que es el mejor activo



para nuestro partido”.

Esto es un duro mensaje para **“Alito” Moreno**, y la senadora no solo envió a la lona al **supuesto presidente del PRI nacional**; sino que, además, puso a **Alfredo del Mazo**, en niveles de enorme proyección política para 2023.

Hace unas semanas, **“Alito”** acudió al **Quinto Informe de Gobierno de Del Mazo Maza**, y desde ese momento, se observó el distanciamiento personal y político entre el gobernador mexiquense y el **ex gobernador de Campeche**.

Ahora con el discurso de **Beatriz Paredes, Moreno Cárdenas**, es más que un cerro a la izquierda para el priismo del **Estado de México**. Es decir, en lenguaje coloquial, ya ¡ignoraron! a **“Alito”** y a toda la bola de traidores que se unieron al presidente **López Obrador**, resultado de “amenazas”.

Por su parte, el **presidente del Comité Directivo Estatal (CDE)**, **Eric Sevilla**, dio que el llamado del PRI es para competir en unidad y con decisión, afirmó al destacar que la militancia llegará preparada a la contienda electoral del 2023 y no habrá obstáculo que impida ganarla.